



Santiago Creel pide a CNDH ponerse a trabajar y dejar intereses políticos

CIUDAD DE MÉXICO (RODRIGO RICO).- El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, instó a la Comisión Nacional de Derechos Humanos a ponerse a trabajar en el cumplimiento de sus funciones y dejar de responder a intereses políticos. “Como ciudadano y político expreso mi total respaldo al Instituto Nacional Electoral ante las presiones y señalamientos de la Comisión. La CNDH debe ya ponerse a trabajar en sus funciones y dejar de responder a intereses políticos. ¡Zapatero a sus zapatos!”.



<http://tinyurl.com/2xooww2k>